



Bücherei Markt Reisbach
Die Bücherei hat vom 12. August bis 31. August geschlossen.
Info unter Tel.-Nr. 08734 1461.

Dienstag, 19. August 2025

14:00 Uhr
WdK - Stammtisch des Ortsverbandes Reisbach im „Kaiserstüberl“ in Niederreisbach. Einladung ergeht an die gesamte Bevölkerung.

Mittwoch, 20. August 2025

13:00 Uhr
Haberskirchner Stammtisch im Gasthaus „Gschaider“ in Haberskirchen.



Dienstag, 26. August 2025

19:30 Uhr
Monatliches Clubtreffen mit Geburtstagsfeier des Herrenclub Niederhausen im Gasthaus „Hager“ in Niederhausen.



51. Internationales Gitarrenseminar

Konzerttermine:
03.08.2025 Aliosha De Santis
18:30 Uhr Bruckstadel, Dingolfing
05.08.2025 Virginia Luque
19:30 Uhr Friedhofskirche, Landau
10.08.2025 Abschlusskonzert
18:00 Uhr Doppelsporthalle, Reisbach

Donnerstag, 7. August 2025

20:00 Uhr
Stammtisch der Heimat- und Geschichtsfreunde Griesbach im Gasthaus „Zur Post“ in Griesbach.

Dorfarchiv Griesbach
Die Heimat- und Geschichtsfreunde Griesbach sammeln Zeitdokumente, Urkunden, Fotos von ortsgeschichtlicher Relevanz. Kontakt unter 0176/83584171 oder hofmeister-griesbach@gmx.de.



FAHRT NACH ALDERSBACH MIT DEN SENIOREN

Die Senioren des Marktes Reisbach waren zu einer Fahrt nach Aldersbach eingeladen. Die Seniorenbeauftragte Karin Fellingner begleitete die Senioren und freute sich sehr über die große Teilnahme. 47 Teilnehmer machten sich auf den Weg.



Zu Beginn wurde die Wallfahrtskirche in Haid in der Gemeinde Eichendorf besucht. Die Mesnerin, Frau Johanna Goldbrunner, erzählte die jahrhundertealte Geschichte der Kirche. Die Geschichte um die verloren gegangene Hostie machte die Kirche zu einem Wallfahrtsort.

Anschließend ging es weiter nach Aldersbach, wo die Teilnehmer die wunderbare Kirche besichtigten, die die Gebrüder Asam Anfang des 18. Jahrhunderts kunstvoll gestalteten.



Den Rest der Zeit nutzten die Teilnehmer bei gemütlichem Beisammensein für Eis, Kaffee und Kuchen oder eine Brotzeit im Bräustüberl. Es war ein sehr angenehmer, entspannter Ausflug in guter Atmosphäre und vielen ansprechenden und netten Gesprächen.

Einen herzlichen Dank möchten wir noch an unsere Seniorenbeauftragte Karin Fellingner aussprechen, die immer mit großem Engagement und Freude die Veranstaltungen organisiert.

GEMEINSAMER AUSFLUG IN DEN SKYLINE PARK

Am Freitag, den 20. Juni machten sich 25 Jugendliche aus dem Landkreis Dingolfing-Landau gemeinsam mit dem Bus auf den Weg in den Skyline Park.

Organisiert wurde der Tagesausflug im Rahmen des Ferienprogramms des KJR von Gemeindejugendpfleger Florian Wimmer in enger Kooperation mit dem Kreisjugendring Dingolfing-Landau sowie der Gemeindejugendpflege Pilsting-Wallersdorf.

Bei bestem Sommerwetter verbrachten die Jugendlichen einen abwechslungsreichen Tag in Bayerns größtem Freizeitpark.

Ob Achterbahn, Wasserattraktion oder gemütliches Karussell - für alle war etwas dabei. Die Teilnehmer hatten sichtlich Spaß und auch die betreuenden Fachkräfte genossen den Tag in vollen Zügen. „Die Stimmung war super, das Wetter perfekt - und die Zusammenarbeit einfach großartig“ sagte Gemeindejugendpflegerin Julia Schreieder. So lautete auch das einhellige Fazit aller beteiligter Organisator*innen.

Besonders erfreulich: Viele der Jugendlichen lernten sich zum ersten Mal kennen und nutzten die Gelegenheit, neue Freundschaften zu schließen.

Der Ausflug war nicht nur ein Highlight im Ferienprogramm, sondern auch ein schönes Beispiel für gelungene Zusammenarbeit in der offenen Jugendarbeit. Ein großer Dank gilt dem gesamten Organisationsteam, den engagierten Begleitpersonen und natürlich den Jugendlichen, die diesen Tag mit Leben gefüllt haben.



VORANZEIGE



Sonntag, 28. September 2025

MICHAELIMARKT

- ein Ort der Vielfalt -
und verkaufsoffener Sonntag
von 13:00 - 17:00 Uhr.

ÖFFENTLICH ZUGÄNGLICHE DEFI-BRILLATOREN IM MARKT REISBACH

Der Markt Reisbach informiert über die Standorte von öffentlich zugänglichen Defibrillatoren im Gemeindegebiet:

- Volksbank-Raiffeisenbank Dingolfing, Filiale Reisbach, Marktplatz 53, 94419 Reisbach
- Hallenbad Reisbach, Schulstr. 1, 94419 Reisbach (nur zu den Öffnungszeiten)
- Gasthaus Post, Steinberger Berg 2, 94419 Reisbach, Ortsteil Griesbach
- FF Haberskirchen, Am Wirtsberg 11, 94419 Reisbach, Ortsteil Haberskirchen
- FF Oberhausen, Leonhard-Huber-Str. 1, 94419 Reisbach, Ortsteil Oberhausen
- Golfclub Schlossberg, Grünbach 8, 94419 Reisbach (nur zu den Öffnungszeiten; Saison 07:00 - 21:00 Uhr)

HOSPIZGRUPPE DINGOLFING/LANDAU E. V.

Die Hospizgruppe Dingolfing/Landau e.V. steht schwerkranken und sterbenden Menschen sowie ihren Angehörigen zur Seite.

Die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Hospizgruppe möchten Menschen in dieser schwierigen Situation unterstützen und begleiten, so dass sie diese Zeit als lebenswert und erfüllt empfinden können.

Sie möchte den Angehörigen Hilfe in der Phase des Abschiednehmens geben und Ihnen in Ihrer Trauer helfen.

Dabei achtet sie die Betroffenen in ihrer Lebensgeschichte und in ihren individuellen Bedürfnissen – sowohl in körperlicher, seelischer und sozialer – als auch in religiöser Hinsicht.

Ansprechpartnerin ist Frau Hilde Witt – Tel.: 0160-93 54 88 69 oder 09951 60 25 809, E-Mail: info@hospizgruppe.info

LEBEN IN REISBACH

Bürgerbrief Nr. 07/2025 – Juli 2025
Mitteilungen und Informationen
-Sämtliche Haushalte -



MARKT REISBACH
Platz für ein Lächeln.

OFFIZIELLE EINWEIHUNG MIT TAG DER OFFENEN TÜR IM KINDERHAUS „DIE 4 ELEMENTE“

Das Kinderhaus „Die 4 Elemente“ wurde am 18. Mai feierlich und mit zahlreichen Gästen offiziell eingeweiht.

Mit einem poetischen Einstieg rund um die vier Elemente Feuer, Erde, Wasser und Luft wurde der thematische Rahmen gesetzt. Feuer verkörpert Leidenschaft und den Mut zur Entfaltung. Erde steht für Verwurzelung, Wachstum und Stabilität. Wasser symbolisiert den Fluss des Lebens, Träume und Veränderung. Luft steht für die Leichtigkeit und die Freiheit, neue Wege zu entdecken.

Diese Elemente sind nicht nur Namensgeber der Gruppenräume, sondern ziehen sich durch das gesamte pädagogische Konzept. Das Gebäude wurde mit hochwertigen, nachhaltigen und natürlichen Materialien errichtet. Die vier Elemente spiegeln sich im Farb- und Materialkonzept wieder. Auch das begrünte Dach und die Photovoltaikanlage tragen zur ökologischen Ausrichtung bei.

Viele Reisbacher nutzten die Gelegenheit, das neue Haus kennenzulernen. Das Kinderhaus bietet Platz für 74 Kinder, verteilt auf zwei Kindergarten- und zwei Krippengruppen. Geleitet wird das Haus von Birgit Seidl-Asani und ihrer Stellvertreterin Maxi Bremer-Wimmer, die mit einem Team von insgesamt 17 Mitarbeitern die Kinder betreuen.



Für das leibliche Wohl sorgte der Elternbeirat, der mit großem Einsatz ein reichhaltiges Angebot an Speisen und Getränken bereitstellte. Neben verschiedenen Spielstationen, die die Kinder unterhielten war auch noch die Gruppe „Avalon“ zugegen, die einen „Walking Act“ vorbereitet hatte, in dem sich die vier Elemente wiederfinden.

Alle haben diesen Tag genossen und weder Wind noch Wetter konnten der fröhlichen Stimmung etwas anhaben.



